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Rus y Català
visitan las obras
del puente de
Mas del Jutge
n Esta infraestructura tan
esperada y necesaria estará
en funcionamiento a 
principios de 2009

n De construcción moderna,
la obra ha sido bautizada
como Pont Blau sobre el
Barranc de l’Horteta Página 11

El hospital tendrá 180
camas, 8 quirófanos y
20 consultas externas
n El Ayuntamiento ya ha puesto a
disposición de la Conselleria de
Sanidad los terrenos necesarios en
la zona de El Toll - L’alberca

n La Generalitat ya ha presupuesta-
do más de 12 millones de euros
para financiar su construcción a lo
largo de esta legislatura

El Centro Especializado de Atención a
Mayores (CEAM) permanecerá abierto
durante los sábados por la tarde, los domingos
y festivos, gracias a un convenio que ha
firmado el consistorio con la Conselleria de
Bienestar Social.

Página 18

El CEAM de Torrent abrirá fines de
semana y festivos

Doblar el número de agentes en los
próximos cuatro años e implantar el modelo
de policía de distrito en todos los barrios de
la ciudad son los principales objetivos del
plan estratégico de la Policía Local para esta
legislatura.

Página 7

La policía de distrito comienza a
implantarse en los barrios
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D

e entre los diferentes candidatos que concurren a las
elecciones generales, Mariano Rajoy es el único que
ofrece ilusión y el cambio que nuestro país necesita.

Hace tan sólo unos días aseguraba: “seré un presidente pre-
visible, daré certidumbres, y no formaré un gobierno dedicado
a las improvisaciones, ocurrencias o bandazos”. Y es que ésa
ha sido la tónica dominante en el gobierno de Rodríguez
Zapatero: charlotadas, improvisaciones y desigualdades.

Ante esta situación, Rajoy representa un gobierno dirigido al
ciudadano de a pie: a quienes se levantan pronto para ir a tra-
bajar, quienes hacen malabarismos para llegar a fin de mes y a
quienes se preocupan por la educación de sus hijos.

El Partido Popular propone, en estas elecciones, un progra-
ma de gobierno por encima de las ideologías, con sentido
común, sensatez y moderación. Porque el principal objetivo de
Rajoy es generar tolerancia y concordia: unir, no dividir.

Por ello, Rajoy tiene prevista una rebaja general del IRPF,
además de eximir de su pago a quienes ganen menos de
16.000 euros. Por eso, Mariano Rajoy bajará los impuestos a
pequeñas y medianas empresas y también a los autónomos,
además de crear 2.200.000 puestos de trabajo, de los que
1.300.000 serán para mujeres.

Por ello, Rajoy retomará el Plan Hidrológico Nacional, que
el gobierno de Zapatero se encargó de derogar, para evitar así
los perjuicios de una costa mediterránea repleta de desalado-
ras como proponen los socialistas.

Por ello, Rajoy pretende lograr en ocho años una tasa de gra-
duación en educación secundaria del 90 por 100 del alumna-
do, reducir el abandono educativo temprano, mejorar los resul-
tados escolares en lengua, matemáticas e inglés.

Por ello Rajoy quiere recuperar la unidad en torno al princi-
pio de que el objetivo es la derrota de ETA. Por ello quiere apli-
car la ley sin resquicios, por ello quiere apoyar la labor de las
Fuerzas y Cuerpos de Seguridad y recuperar la cooperación
internacional en este terreno.

Nos acercamos a una de las elecciones más importantes y
decisivas de la democracia española. El próximo 9 de marzo,
acerquémonos a ejercer nuestro derecho al voto en masa, sin
miedo y con sensatez. En nuestra mano está lograr el cambio.
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Nunca se me ocurriría reivindicar agua
para riego si en otra comunidad hubie-
se problemas para el abastecimiento

personal de los ciudadanos.
Nosotros partimos del hecho de que hay

agua para todos; de que no se trata de arre-
batársela a unos para dársela a otros, sino
de procurar una distribución ajustada a las
necesidades de cada cual.

El agua no es de nadie y es de todos.
El transvasament entre conques deu ser

considerat un instrument més per a garantir
la nostra suficiencia hídrica, i l’apel·lació a
la solidaritat deu, segurament, estar pre-
sent. Propose obrir un espai de diàleg franc
i sincer amb el Govern d’Espanya, Catalun-
ya i Aragó per a tenir el riu Ebre com un
recurs més per a la nostra comunitat, amb
un plantejament de transvasament raonable
i acceptable des del punt de vista social, eco-
nòmic i ambiental.

Desalar agua de forma masiva no es un pro-
cedimiento que se pueda considerar viable
para el sector productivo agrario, ni siquiera
en las zonas de mayor rentabilidad del Medite-
rráneo.

El agua debe ir de donde sobra a donde fal-
ta porque la solidaridad debe significar eso,
que vaya el agua, la riqueza y el bienestar de
donde sobra a donde falta.

A pesar de que no figure la palabra trasva-

se, sí que se habla de “transferencia” de aguas
y esos son términos sinónimos.

Ni una sola de estas siete frases es mía.
Todas son de destacados dirigente socialistas.

Las tres primeras son cita literal de lo que

decía Joan Lerma cuando era Presidente de la
Generalitat. La cita en valenciano figura en el
Diario de Sesiones de esta Cámara del 25 de
junio de 2007, y fue pronunciada desde esta
misma tribuna por el Secretario General de los

socialistas valencianos.
Las otras tres corresponden a Josep

Borrell, en el momento en que era Ministro
de Medio Ambiente; a Pepe Bono, que las
pronunció en Burjassot el pasado mes de
septiembre; y a Marcelino Iglesias, Presi-
dente de Aragón, recogidas por la prensa el
9 de febrero de 2008, respectivamente.

La Vicepresidenta del Gobierno y candi-
data al Congreso de los Diputados, Mª Tere-
sa Fernandez de la Vega y Sanz derogó el
trasvase del Ebro por Decreto el 18 de Junio
de 2004.

En todos estos años, mi partido, mi gru-
po parlamentario y el Presidente al que
prestamos apoyo, no se han movido un ápi-

ce en sus reivindicaciones hídricas. Ni un milí-
metro.

Y yo me pregunto: 
¿Quién le debe más explicaciones a quién

sobre el trasvase del Ebro?

El acceso a las nuevas tecnologías debe ser
una prioridad para las administraciones
públicas. El anterior gobierno municipal nun-

ca apostó por dotar a la ciudad de un espacio local
en Internet, que estuviera lleno de contenido, que
informara y se actualizara a diario.

En nuestro programa electoral figuraba una
serie de propuestas para dotar a la web municipal
de dinamismo y que acercara los trámites al ciuda-
dano y evitar realizar colas innecesarias dada la
tecnología actual de la cual disponemos.

La herencia que el anterior equipo nos dejó es
una nueva página web por la que se pagó 110.000
euros por el trabajo de construcción y 40.000 por
los servicios que prestaron los colaboradores que
suministran información al servicio. En total,
150.000 euros por una nueva web municipal.

Cual fue nuestra sorpresa cuando descubrimos
que para acceder a cualquier apartado de la web
había que pulsar varios enlaces hasta cuatro oca-
siones, estaba vacía de contenido y no disponía de
código abierto. Decidimos que lo mejor era inten-
tar modificarla sin malgastar más dinero y retirar
la vetusta e inaccesible web anterior. Desde enton-
ces se está trabajando por ponerla lo antes posible
al día e introducir las mejoras necesarias.

Nos hubiera gustado haber empezado nosotros
el proyecto de la nueva página web, haberla crea-
do con programas libres a coste cero, haber utiliza-
do el servicio que presta la Diputación de Valencia
de teleadministración y que el ciudadano pueda

tramitar con el ayuntamiento desde su casa pero
no ha sido así. Hemos heredado un proyecto anti-
cuado que se ha pagado a precio de oro y que esta-
mos intentando mejorar casi desde cero.

Una de las primeras actuaciones que llevare-
mos a cabo es la “Carpeta del ciudadano”, con ella
queremos que los torrentinos puedan tramitar los
asuntos municipales desde casa. Junto a esta, ire-
mos incluyendo servicios que mejoren la comunica-
ción del ayuntamiento con los ciudadanos, informa-
remos de todas las campañas municipales que
llevemos adelante así como de todas las noticias de
actualidad. Cada delegación del ayuntamiento dis-
pondrá de su apartado específico con la informa-
ción necesaria para realizar trámites o las activida-
des que realicen. 

Muy pronto podremos contar con este nuevo
servicio municipal que nos alejará del tercer mun-
do en la red al que nos había llevado el partido
socialista para estar en primera línea con una pági-
na web accesible y dinámica.

Lo mismo espero cuándo Mariano Rajoy acceda
al gobierno de España el próximo 9 de marzo y qui-
te el Canon digital que nos ha impuesto Zapatero
para que sus amigos de la SGAE y artistas varios
sigan viviendo a costa de nuestros impuestos. El 9
de marzo eso se terminará y los ciudadanos dejare-
mos de pagar un canon como si fuéramos delin-
cuentes por si acaso cometimos un delito. Con
Mariano y el Partido Popular se acabará éste injus-
to Canon que ZP nos impone “por si acaso”.

¿Quién debe más
explicaciones a quién? por 

Esteban Gonzalez Pons

El Ayuntamiento, 
más cerca de casa

por Lola Roch Cazorla
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La igualdad es una conquista asociada a la
libertad y sin ella, los ciudadanos no pueden
ejercer sus derechos y no pueden ser plena-

mente libres. La nuestra no es una igualdad
impuesta, ni tiene la pretensión de hacer igual a
quien no lo es. La nuestra es una igualdad liberal,
que pretende oportunidades para todos, dere-
chos para todos, así como deberes y obligaciones.

Nosotros no hemos necesitado cuotas para que
Luisa Fernanda Rudi fuera presidenta del Congre-
so de los Diputados, la única. No hemos necesitado
cuotas para que Esperanza Aguirre fuera presiden-
ta del Senado, la primera y la única. No hemos
necesitado cuotas para ser el partido de España
con más presidentas regionales y con más alcalde-
sas.

Aquí, el Gobierno ha vivido única y exclusiva-
mente de la propaganda; ha trabajado de cara a la
galería; le ha dado importancia a quien esté o deje
estar en un consejo de administración. Pero es que
la inmensa mayoría de las mujeres españolas, y de
los hombres, no se dedican a la política ni tienen
entre sus objetivos vitales estar en consejos de
administración de grandes empresas. Lo que les
importa es su vida, su trabajo, aquello que ocurre
todos los días. Esos son los temas abandonados por
el Gobierno de España, como ha hecho en tantas y
tantas facetas de la vida pública. Ha habido mucho
debate sobre naciones y poco debate sobre los pro-
blemas reales de las personas.

Por eso, si los españoles me dan su confianza, yo
me comprometo a luchar desde el Gobierno por
una política de igualdad al servicios de todas muje-
res sin excepción.

Igualdad para la
mujer, sin excepción

por Mariano Rajoy
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El hospital de Torrent
contará con las más
avanzadas técnicas

de diagnóstico y tratamien-
to dentro de un ambiente
amigable y cercano a
pacientes y ciudadanos,
con una arquitectura inte-
grada y accesible para tod-
dos. La Generalitat ya está
trabajando en el proyecto
que permita construir el
futuro centro médico que
dispondrá de 180 camas,
ocho quirófanos y más de
20 especialidades médicas
que darán respuesta al
90% de los servicios médi-

cos que precisa la pobla-
ción de Torrent.

Ocupará una superficie
de cerca de
18.000 metros
cuadrados,
con un diseño
de vanguardia
y dónde se
favorecerá la
atención per-
sonalizada
para garanti-
zar la intimi-
dad de los
pacientes y
familiares así como la pri-
vacidad de la consulta

médica. Además, el diseño
se dejará abierto para
poder realizar futuras

ampliaciones.
Las 180

camas del
futuro hospi-
tal serán indi-
viduales y dis-
pondrá de un
amplio servi-
cio de urgen-
cias de 24
horas, lo que
evitará el des-
plazamiento a

Valencia para las urgen-
cias médicas. En cuanto a

urgencias, el futuro hospi-
tal dispondrá de 40 espa-
cios en la zona de urgen-
cias para dar cobertura a
este importante servicio.
Además contará con una
unidad del dolor, hospital
de día, servicio de gineco-
logía y cirugía general y
digestiva. También está
previsto que cuente con un
importante servicio de car-
diología.

Entre los servicios que
se prestarán desde el hos-
pital de Torrent destaca
desde la unidad de cuida-
dos intensivos, unidad de

rehabilitación y servicio de
ginecología con 20 camas y
cuatro incubadoras. Ciru-
gía y tratamiento de qui-
mioterapia son otros servi-
cios de los que dispondrá
el futuro centro hospitala-
rio de la ciudad.

El hospital de Torrent
comienza ya a ser una rea-
lidad, pues el Ayuntamien-
to de Torrent ya ha puesto
a disposición de la Conse-
lleria de Sanidad terrenos
para la construcción del
centro hospitalario. La ubi-
cación ya está decidida y
será en la partida de Toll
de l’Alberca. Se ha busca-
do la mejor ubicación y con
posibilidad de realizar
futuras ampliaciones. 

Este estudio de viabili-
dad tiene como objetivo
dar con el mejor emplaza-
miento tanto por sus comu-
nicaciones como por el
acceso de las ciudadanas y
ciudadanos de Torrent.
Entre las actuaciones pre-
vistas es que una de las
líneas urbanas de autobu-
ses llegue hasta el futuro
hospital de Torrent cuando
éste se ponga en marcha.

Mientras, la Generalitat

Sanitat. Hospital de Torrent Sanitat. Hospital de Torrent
El hospital de Torrent tendrá 180 camas,

8 quirófanos y 20 consultas externas
n El Ayuntamiento ya ha dipuesto terrenos a Conselleria de Sanidad en el Toll - L’alberca
y la Generalitat ha presupuestado más de 12,6 millones para su construcción

Urgencias,
hospital de día y
atención
primaria son sólo
algunos de los
servicios que se
prestarán

- Alergeología
- Análisis clínicos
- Anestesia y

Reanimación
- Atención primaria
- Atención domiciliaria
- Cardiología
- Cirugía general y 

digestiva
- Cirugía mayor 

ambulatoria
- Cirugia menor 

ambulatoria
- Cirugía 

traumatológica
- Cuidados intensivos
- Dermatología
- Ecografía
- Endocrinología. 
- Unidad de diabetes.

Servicios que prestaráServicios que prestará
el Hospital de el Hospital de TTorrentorrent

Valenciana, a través de la
Conselleria de Sanidad,
destinará en los próximos
dos años más de 12,6
millones de euros para la
construcción del futuro
hospital de Torrent.  Era
una de las promesas elec-
torales de la actual alcal-
desa de Torrent, María
José Català, que ya cuenta
con la partida presupues-
taria para su construcción.

La Generalitat Valencia-
na ha presupuestado ya
para 2008 y 2009 el coste
del futuro hospital de
Torrent, que será de 12,6
millones de euros. De esta
manera se ha incluido en el
presupuesto del año 2008
una partida en de 600.000
euros destinada al futuro
hospital de Torrent y 12
millones de euros previstos
para el presupuesto de
2009.

La alcaldesa de Torrent,
María José Català, explicó
que la inclusión para los
próximos dos años de las
partidas presupuestarias
que suman más de 12
millones de euros para
construir el futuro hospital
de Torrent “lo que viene a
confirmar que las obras
podrían iniciarse en el año

2009 para poder tenerlo en
marcha cuanto antes, ya
que se trata de una de las
reivindicaciones de las ciu-
dadanas y ciudadanos de

Torrent”, señaló la alcalde-
sa María José Català.

La inclusión del hospital
en el presupuesto de 2008
confirma las declaraciones

realizadas por el conseller
de Sanidad, Manuel Cerve-
ra, en la inauguración del
centro de salud del Vedat
donde aseguró que las
obras del futuro centro
sanitario comenzarían esta
misma legislatura. La
fecha marcada durante la
visita era para el inicio era

2009, lo que ahora ha que-
dado confirmado con la
previsión realizada por la
Generalitat Valenciana en
su presupuesto presentado
para el próximo año 2008.
La inversión que realizará
la Conselleria de Sanidad
en la construcción del hos-
pital es de 12,6 millones.

- Hospitalización 
médico-quirúrgica, 
pediátrica y 
gineco-obstetrica,

- Hospital de día
- Medicina interna
- Nefrología Hemodialisis
- Neumiología
- Espirometría
- Neonatología
- Obstetricia 
- Ginecología
- Histerocopia.
- Ecografía
- Oftalmologia
- Agudeza visual
- Otorrinolaringología
- Pediatría.
- Preparación al parto
- Psiquiatría.

Una de las imágenes virtuales del proyecto del futuro hospital de Torrent que estará en la zona del Toll - l’Alberca.

Cesión de terrenos.



La concejalía de Seguri-
dad Ciudadana ha
puesto en marcha el

primer gran plan estratégico
de la Policía Local que tiene
como base incrementar los
medios humanos y materia-
les de la plantilla para mejo-
rar la seguridad ciudadana
en la ciudad. Doblar el
número de agentes en los
próximos cuatro años e
implantar el modelo de poli-
cía de distrito en todos los
barrios de la ciudad son el
objetivo de este plan estraté-
gico de la Policía Local para
esta legislatura. 

De esta manera en los
próximos tres años la planti-
lla podría alcanzar entre los
190 y 200
agentes. Así lo
explicaron en
rueda de pren-
sa la alcaldesa
de Torrent,
María José
Català, y el
concejal de
Seguridad Ciu-
dada, Santiago
Miquel, quie-
nes aseguraron
que el objetivo
es llegar a una
media de un
policía por
cada 450 habitantes, ya que
en la actualidad esta media
está en un agente por cada
800.

En la actualidad la planti-
lla dispone de 102 agentes,
por lo que a lo largo de este
año y principios del próximo
está previsto incrementar
este número hasta llegar a
los 150. Ahora, ya ha salido
la oferta de 11 nuevas pla-
zas, antes del verano se
cubrirán 14 y a finales de
año o principios de 2009 sal-
drán 29 nuevas plazas.

La seguridad ciudadana
es una de las prioridades del
gobierno local, por ello todo
este plan estratégico se une
también al acuerdo histórico
al que sindicatos y Ayunta-
mientos llegaron antes de
Navidad que mejora la situa-
ción laboral de la Policía
Local. Es la primera vez que
un gobierno local firma un

acuerdo social de estas
características avalado por
los tres sindicatos, UGT,
CC.OO. y CSIF.

Pero este incremento de
la plantilla irá unido a la
renovación de los obsoletos
medios materiales. Está pre-
vista la incorporación de
nuevos vehículos y motos al
tiempo que se mejorarán las
comunicaciones. Entre estas
mejoras previstas, que signi-
ficarán una inversión al año
de cerca de 1,5 millones de
euros, está desde la compra
de guantes anticorte para
todos los agentes y chalecos
antibala para que puedan
desarrollar su trabajo con
seguridad.

Entre los
nuevos medios
materiales que
se incorpora-
rán a la Policía
Local destaca
el vehículo de
atestados que
estará operati-
vo a finales de
marzo. Tam-
bién dispondrá
para el verano
la policía de un
todoterreno
que servirá de
puesto avanza-

do en situaciones de emer-
gencias. 

“Queremos que los veci-
nos de Torrent se sientan
más seguros y por ello desde
el Ayuntamiento se está
haciendo un esfuerzo muy
importante en el tema de la
Seguridad Ciudadana. Des-
de el inicio de la legislatura
detectamos que la principal
preocupación entre los veci-
nos de Torrent es la seguri-
dad, y por este motivo el
gobierno municipal ha pues-
to en marcha este Plan
Estratégico para responder
de manera más eficaz y más
rápida al sistema implantado
hasta ahora en materia de
seguridad”, explicó la alcal-
desa María José Català.

“Con este plan, uno de los
puntos más importantes es
la Policía de Distrito, ya que
esta figura estará presente
en la zona asignada y poco a

poco irá conociendo las
necesidades y preocupacio-
nes de los vecinos, además
de ayudar, ofrecer informa-
ción y aportar seguridad
entre los
vecinos. El
Policía de
Distrito es la
representa-
ción del
Ayuntamien-
to en cada
zona deter-
minada del
municipio, ya que atenderá
las necesidades y problemá-

tica que puede surgir, a la
vez que
transmitirá
al Cuerpo
de Policía
las acciones
de mejora
detectadas.
Esta modali-
dad de poli-
cía ya está

implantada y la gente se
muestra muy contenta de

tenerlo cerca”, añadió Cata-
là.

El concejal de Seguridad
Ciudadana, Santiago
Miquel, adelantó que la Poli-
cía Local de Torrent se incor-
porará la red COMDES de la
Generalitat Valenciana que
permitirá la transmisión
digital de las patrullas y la
puesta a punto efectiva den-
tro del teléfono de emergen-
cias 112. 
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Torrent, Picassent y
Alcàsser se unen para
impulsar la carretera que
unirá los tres municipios

Las alcaldesas de
Torrent, María José
Català, Alcàsser,

Remedios Avia, y Picassent,
Conxa García, se han unido
para consensuar e impulsar
el proyecto de construcción
de una carretera que unirá
los tres municipios de l’Hor-
ta Sud. El proyecto, que tie-
ne que desarrollar la Conse-
lleria de Infraestructuras,
da respuesta a una reivindi-
cación histórica de las tres
poblaciones. Dicha carrete-
ra saldrá desde Alcàsser
hasta Picassent desde don-
de conectará con Torrent en
su autovía.

De esta manera, las tres
administraciones locales
trabajarán con los responsa-
bles de Infraestructuras
para terminar de definir
este proyecto que acercará
a los vecinos de las tres
poblaciones. Hasta la fecha
el trayecto entre estas tres
poblaciones se realiza a tra-
vés de peligrosos caminos
de huerta con varios pasos a
nivel.

Este camino es usado a
diario por muchos vecinos
de las tres poblaciones con
los consiguientes peligros

que ello conlleva. Con la
nueva carretera se dotará a
los usuarios de una cone-
xión segura donde está pre-
vista la eliminación de dife-
rentes pasos a nivel y una
mejora sustancial de la
actual conexión. La carrete-
ra será totalmente nueva en
su trazado y unirá las tres
poblaciones entre si. 

Las tres alcaldesas se
reunieron hace unos días
para consensuar un proyec-
to que beneficie a los ciuda-
danos de las tres poblacio-
nes de l’Horta Sud que,
aunque colindantes, están
separadas
físicamente
por las
malas comu-
nicaciones
que a lo lar-
go del tiem-
po no han
encontrado
una respues-
ta efectiva. La voluntad de
las tres dirigentes es de con-
senso para impulsar con la
ayuda de la Generalitat
Valenciana el mejor de los
proyectos para los tres
municipios, ya que se trata
de una carretera de vital

importancia y que remarca-
rá la capitalidad de Torrent
en l’Horta Sud.

El proyecto se ejecutará
en una única fase que com-
prende la conexión entre
Alcàsser y Picassent y la de
Picassent con Torrent. Al
mismo tiempo Torrent ha

introducido
algunas
mejoras al
proyecto
inicial pre-
visto por
Infraestruc-
turas como
es la peti-
ción de que

exista una conexión directa
con la autovía de Torrent-
Valencia desde la rotonda de
llegada de la nueva carrete-
ra de Picassent. 

Esta mejora es una de las
soluciones que ya están
estudiando los técnicos de la

Conselleria de Infraestruc-
turas ya que además de per-
mitir una conexión con la
autovía también mejoraría
las actuales conexiones de
la zona residencial del Vedat
y Parc Central con la autovía
de Torrent.

La alcaldesa de Torrent,
María José Català, se felici-
taba de este consenso al que
han llegado para acercar
tres poblaciones de la
comarca de l’Horta Sud.
“Nos beneficiaremos todos,
desde nuestros comercian-
tes que tendrán más cerca
de clientes potenciales de
otros dos municipios como
nuestros vecinos y vecinas
que por motivos profesiona-
les o familiares a diario se
dirigen a las poblaciones
como Alcàsser y Picassent”.

La alcaldesa de Alcàsser,
Reme Avia, ha trabajado
desde el primer momento

que accedió al gobierno
local por impulsar este pro-
yecto “ya que dota de nue-
vas conexiones a nuestro
municipio con Picassent y
Torrent en este caso además
de eliminar el paso de
camiones pesados por el
interior de nuestra pobla-
ción. Se trata de una obra
de vital importancia para
nuestro municipio y que
desde la alcaldía vamos a
impulsar por hacerlo reali-
dad cuanto antes”. 

Esta carretera que ahora
van a impulsar las tres admi-
nistraciones locales de la
mano con la Conselleria de
Infraestructuras es una
ejemplo más del buen
entendimiento entre admi-
nistraciones de diferente
ámbito y en algún caso de
diferente color político por
conseguir el mejor proyecto
para sus ciudadanos. 

Las alcaldesas de los tres municipios observan la documentación del proyecto.

Infrastructures Seguretat Ciutadana
La policía de distrito comienza a
implantarse en los diferentes
barrios de la ciudad
n Al final de la legislatura, TTorrent doblará el número de orrent doblará el número de 
policías locales hasta llegar al objetipolicías locales hasta llegar al objetivvo de 190 agenteso de 190 agentes

Uno de los nuevos vehículos presentados el pasado julio.

n La nueva vía de comunicación será 
ejecutada por la Conselleria de Infraestructuras
y responde a una reivindicación histórica

Hasta ahora, el
trayecto discurre a
través de peligrosos
caminos de huerta,
con varios pasos a
nivel

Presentación del plan estratégico de policía. La alcaldesa tuvo la oportunidad de
conocer a algunos de los agentes de distrito en la presentación.

Mª José Català explica el proyecto de soterramiento de las vías a los veci-
nos de Camí La Noria. La alcaldesa de Torrent, Mª José Català, asistió el
pasado viernes 22 de febrero a la asamblea de la A.VV. Camí La Noria, jun-
to a parte de su equipo de gobierno para explicar el proyecto de soterra-
miento de las vías. Además, durante la reunión los vecinos trasladaron al
equipo de gobierno otras peticiones relacionadas con distintas delegacio-
nes, de las que la alcaldesa tomó buena nota.

Este modelo persigue
estar más  cerca del
ciudadano, conocer
los problemas de
cada barrio y poder
actuar rápidamente

Ya está
funcionando una
nueva emisora
con cobertura en
todo el término
y, además, se van
a proporcionar
medios
necesarios como
chalecos antibala



Torrent dispondrá esta
legislatura de la Casa de
la Dona y la Casa del

Major. Son dos de los proyec-
tos emblemáticos que iniciará
en los próximos meses el
actual gobierno local para
situar a Torrent a la cabeza de
las políticas sociales y de igual-
dad.

Las dos actuaciones conta-
rán únicamente con fincancia-
ción municipal y se unirán tam-
bién a remodelación del centro
del mayor de Virgen del Olivar.

Uno de los primeros logros,
gracias al apoyo de la Genera-
litat Valenciana, ha sido la cre-
ación del juzgado específico de
violencia doméstica, donde el
Ayuntamiento puso a disposi-
ción de la Conselleria de Justi-
cia el local donde hace dos
meses se abrió este juzgado de
violencia machista.

En los próximos días el
gobierno local va a encargar a
la empresa pública Nous
Espais la redacción del proyec-
to y la construcción de la Casa
de la Dona que se ubicará en la
calle de la Ermita. Esta Casa
de la Dona se levantará en el
solar donde se ubicaba anti-

guamente la comisaría del
Cuerpo Nacional de Policía y
será un espacio dedicado dedi-
cado exclusivamente a la
mujer y, entre otros asuntos,
atenderá a las mujeres que
sufren la lacra de la violencia
machista.

La Casa de la Dona ocupará
una superficie de más de 1.500
metros cuadrados en cinco
plantas. El edificio cuenta con
cinco alturas y planta baja, en
las que alberga una cafetería,
un patio-jardín, una sala de
exposiciones, un salón de actos
para 250 personas, un aula
taller, un aula polivalente, una
terraza, un gimnasio y sala de
ordenadores con conexión a
internet, en la que también se
realizarán cursos de informáti-
ca.

Además, en la quinta planta
se ubican los servicios más
importantes del edificio: un
gabinete psicológico, una ase-
soría laboral y una jurídica.
Con estos gabinetes se quiere
dar una respuesta integral a
las diferentes necesidades de
la mujer. Desde el servicio de
asesoría laboral, pasando por
el gabinete psicológico, ade-

más del jurídico, para dar res-
puesta a los casos más especí-
ficos como los de violencia de
género o de otro tipo, como
reclamaciones, entre otros.

En cuanto a la Casa del Major,
esta se ubicará en la calle San
Cayetano y será también un
edificio funcional donde poder
acoger las actividades de la
tercera edad.

Este edificio tiene como
punto clave la luz que inunda
las diferentes estancias y está
pensado como un centro que
ofrecerá servicios integrales a
los mayores de la ciudad: gabi-
nete médico, podología, gimna-
sio-rehabilitación, sala multiu-
sos (proyecciones,
conferencias, etc.), centro
social con sala de baile, sala de
prensa, sala cultural y terraza.
La planta baja está pensada
como centro asistencial, ade-
más de la sala multiusos; la pri-
mera planta sería el centro
social, con sala de baile, cafe-
tería y zona de juegos; y el áti-
co estaría destinado a las salas
de prensa y de cultura, con
ordenadores conectados a

internet, un taller en el que
realizar cursos y una terraza.
Todos ellos, son servicios que
los mayores necesitan y que en
estos momentos no pueden
recibir en los centros que hay
actualmente.

La construcción de la Casa del
Major se une a un plan de
mejora de los actuales hogares
de jubilado de Torrent. Todos
ellos se encuentran en una
situación de total abandono, ya
que el anterior gobierno no
invirtió apenas en estos tres
centros ubicados en diferentes
barrios: en la calle San Enri-
que, en Virgen del Olivar y el
de la calle Bellido, situado en
la antigua sede de la Unión
Musical.

El hogar de Virgen del Oli-
var será el primero en ser
remodelado completamente. El
Ayuntamiento ha diseñado un
plan de restauración del centro
del mayor para cambiar la
actual imagen y convertirlo en
un verdadero punto de encuen-
tro para las personas mayores
de la ciudad. La inversión pre-
vista supera los 600.000 euros.
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La Casa de la Dona y la Casa del Major,
dos grandes proyectos para Torrent
n Tras una reunión con el conseller Flores, Ayuntamiento e Infraestructuras suscribirán un
convenio para llevar adelante el proyecto, que supone una inversión de 80 millones de euros

Casa del Major.

Torrent quiere ser el primer municipio de la provincia tras
Valencia en tener el título de Gran Ciudad

E
l equipo de gobierno de Torrent pedi-
rá al Consell la inclusión de la ciudad
entre las grandes ciudades de la

Comunitat Valenciana. El Ayuntamiento
ya ha iniciado los trámites para que el
municipio se convierta en el primero de
la provincia tras Valencia que tenga el
régimen de grandes ciudades, lo que
implicaría una mayor democratización y
participación de las ciudadanas y ciuda-
danos de Torrent en la gestión municipal
así como mayores recursos por parte del
Estado.

Hasta la fecha sólo están incluidas
entre las grandes ciudades en la provincia
Valencia, mientras en la de Alicante lo
tienen otorgado poblaciones como Elche,
por superar los 175.000 habitantes, y
Torrevieja, que tiene en la actualidad más
de 90.000 habitantes.

Este tipo de régimen especial de gran-
des ciudades lo creó el Estado en el año
2003. Las poblaciones de más de
250.000 habitantes y la capitales de pro-
vincia de más de 175.000 habitantes

entraron automáticamente en este régi-
men cuando se promulgó la ley, que en
dos de sus apartados abre la puerta a la
inclusión de otras ciudades que deben
cumplir dos requisitos ser capital de pro-
vincia o Comunidad Autónoma aunque
tengan menos de 175.000 habitantes  o
los municipios de más de 75.000 habitan-
tes con circunstancias especiales econó-
micas, sociales, históricas o culturales.

En este último apartado es donde
Torrent quiere optar a convertirse en
Gran Ciudad, ya que al ser capital de una
de las comarcas más activas y pobladas
de la Comunitat Valenciana, es capital
económica, cultural y social. De esta for-
ma cumple con estas circunstancias
especiales que contempla la ley. Además,
la comarca de l’Horta Sud  de la que
Torrent es capital es uno de los motores
económicos de la Comunitat.

La petición de Torrent deberá ser tra-
mitada por el Consell y aprobada por las
Cortes Valencianas a través de una nueva
ley que deberá promulgar la cámara

autonómica.
Entre las posibilidades que la ley de

grandes ciudades abriría a Torrent desta-
ca la mayor participación de las ciudada-
nas y ciudadanos en la gestión municipal
y la descentralización de los servicios.
Entre las actuaciones inmediatas que
implica el nuevo título está  la creación
del Consejo Social de la ciudad, donde
estarán presentes todas las organizacio-
nes vecinales, la creación de una comi-
sión especial de sugerencias y reclama-
ciones que defienda los intereses de los
vecinos y un órgano especial para resol-
ver las reclamaciones económicas-admi-
nistrativas de los ciudadanos.

Al mismo tiempo, la ciudad se benefi-
ciaría de una mayor financiación del
Estado. El artículo 112 prevé que munici-
pios de más de 75.000 habitantes puedan
recibir una parte de lo recaudado por
impuestos nacionales como el IRPF,
Impuesto Sobre el Valor Añadido y los
impuestos especiales sobre los hidrocar-
buros, tabaco y alcohol.

Remodelación de los centros.

Recreación virtual de la Casa de la Dona. Abajo, perspectiva interior de la Casa del Major. Recreación de las dos fachadas: desde la calle San Cayetano (abajo) y Sant Blai (arriba).



La alcaldesa de Torrent, María
José Català, es desde hace
unos días vicepresidenta de

la Comisión de Igualdad de la
Federación Española de Munici-
pios y Provincias (FEMP) que pre-
side la alcaldesa de Sax, Ana Bar-
celó. La comisión se constituyó
ayer en la sede de la FEMP y a la
misma asistió el presidente de la
FEMP, Pedro Castro, alcalde de
Getafe.

La primera de las acciones lle-
vadas a cabo por esta comisión fue
la declaración institucional por las
últimas muertes de  mujeres a
causa de la violencia machista que
fue leído al finaliza la primera
sesión. Al mismo tiempo la comi-

sión acordó crear con carácter de
urgencia una comisión intersecto-
rial para abordar el problema de
la violencia doméstica.

En la declaración de la comi-
sión se pone de manifiesto “el
rechazo y total repulsa ante tales
atentados contra la vida humana y
se reafirma en su compromiso de
seguir trabajando desde el ámbito
local, en colaboración con todos
los agentes e instituciones impli-
cadas, para intensificar las res-
puestas que constituyan solucio-
nes eficaces a este problema que
tanto preocupa, a la sociedad en
general y a los gobiernos locales
en particular”.

En la primera sesión también

se acordó que la FEMP constituirá
con carácter urgente una Comi-
sión Intersectorial, que implican-
do a todas las administraciones y
agentes, proponga las medidas
multidisciplinares a adoptar.

La alcaldesa de Torrent, María
José Català, valoró muy positiva-
mente  que mujeres que están al
frente de Ayuntamientos formen
parte de esta comisión y precisó
es necesario  “incrementar entre

todas las administraciones los
esfuerzos para dar un respuesta
rápida y eficaz para proteger a las
mujeres que sufren la violencia
machista, además de realizar
actuaciones encaminadas a con-
cienciar a la sociedad de las con-
sencuencias  de esta violencia
sobre la mujer. Debemos buscar
sobre todo soluciones integrales
para proteger a las mujeres que
sufren esta violencia”.
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Català, vicepresidenta de la
Comisión de Igualdad de la
Federación Española de
Municipios y Provincias
n La Comisión realizó una declaración 
institucional por las últimas muertes de mujeres

Català asistió por primera vez a la Comisión de Igualdad de la FEMP.

Página Web especial elecciones 2008. El
Partido Popular de Torrent ha demostrado, una
vez más, estar al día en el uso de nuevas tecno-
logías con la puesta en marcha de una web
especial sobre los actos celebrados durante la
campaña. En ella, los internautas pueden cono-
cer los actos que está realizando el PP en la
ciudad, así como las propuestas del candidato
popular a la presidencia, Mariano Rajoy.

Inicio de campaña.
Afiliados y simpatizan-
tes del PP de Torrent
asistieron al acto de
inicio de campaña en
Valencia, en las puer-
tas de la sede popular.
Poco después de la
medianoche, el grupo
se trasladó a Torrent
para la tradicional
pegada de carteles en
las inmediaciones del
consistorio. Mª José
Catalá, fue la primera
en colocar varios car-
teles en los que se pide
el voto para el candi-
dato popular, Mariano
Rajoy.

El presidente de la Diputación,
Alfonso Rus, la alcaldesa de
Torrent, María José Català y el

diputado de Infraestructuras, Enri-
que Crespo, visitaron las obras del
puente que la Diputación de Valen-
cia está ejecutando sobre el barran-
co y que comunicará el acceso a la
ciudad desde la carretera de Monse-
rrat al final de Camí Reial con el
polígono industrial de Masía del

Juez.
Durante la visita se adelantó que

el puente estará acabado para fina-
les del año 2008 o principios de
2009. La nueva infraestructura, una
reivindicación histórica de la ciudad
y en especial de los trabajadores y
empresarios del polígono industrial,
eliminará el tráfico por el interior
del casco urbano de Torrent.

Además, el nuevo puente ya se

conoce como el “Pont Blau sobre el
barranc de l’Horteta”. Este nombre
se debe a que la peineta del puente
de más de 14 metros de altura será
de color azul resaltando sobre el
barranco de l’Horteta sobre el que
pasa. Se ha buscado un diseño
moderno, con un puente en forma
de peineta. Tiene 80 metros de lon-
gitud y una altura de los arcos de
14,5 metros.  La inversión supera
los cinco millones de euros y el pla-
zo de ejecución es de 13 meses. Se
trata de una de las obras más impor-
tantes que la Diputación ejecutará
en 2008. 

“Quedaba mucho por hacer en el

Ayuntamiento para que este puente
fuera una realidad y desde que lle-
gamos al gobierno esta actuación
fue una de nuestra prioridades. Hoy,
tras ver el avance de las obras,
podemos decir que comienza a ser
una realidad”, explicó en la zona
Catalá.

El nuevo puente suspendido en el
aire desde 18 tirantes no dispondrá
de ningún pilar en el lecho del
barranco de l’Horteta. Esta es una
de las mejoras que se ha realizado
de esta nueva infraestructura y que
será símbolo de modernidad de una
ciudad que debe estar a la cabeza
de la comarca.

El puente del polígono Masía
del Juez estará acabado a
principios de 2009
n El presidente de la Diputación, Alfonso Rus, y la
alcaldesa de Torrent, Mª José Catalá, han visitando
las obras del nuevo puente que ha recibido el nom-
bre de Pont blau sobre el barranc de l’Horteta

Català asistió por primera vez a la Comisión de Igualdad de la FEMP.

Pons: “El PP tiene soluciones a los
problemas de la gente porque sentimos
con la cabeza y pensamos con el corazón”
n El PP celebra una comida en Torrent a la que acudieron más de
medio millar de ciudadanos y representantes del tejido asociativo

El candidato del PP al
Congreso por la provin-
cia de Valencia, Este-

ban González Pons, ha asegu-
rado que el PP tiene
soluciones para los proble-
mas de los ciudadanos por-
que “sentimos con la cabeza
y pensamos con el corazón”.

González Pons ha hecho
estas declaraciones en una
comida mitin en Torrent, en
la que han participado tam-
bién el presidente del PP en
la provincia de Valencia,
Alfonso Rus, y la alcaldesa de
Torrent y candidata también
al Congreso, María José Cata-
lá. 

A la comida asistieron más

de medio millar de ciudada-
nos y de representantes del
tejido asociativo de la ciudad.

Una vez finalizada la comi-
da, un joven de Nuevas Gene-
raciones de Torrent inauguró
el turno de discursos expo-
niendo la visión de los jóve-
nes sobre la política que ha
desarrollado el gobierno de
ZP. 

A continuación, Mº José
Català agradeció “el talante
democrático que han demos-
trado las asociaciones de la
ciudad al venir aquí a escu-
char lo que tenemos que
decir”. Català también recor-
dó a los asistentes unas pala-
bras de Rajoy, animando a los

asistentes a votar el 9 de mar-
zo al Partido Popular.

“Vamos a ganar las elec-
ciones porque tenemos el
mejor programa, las mejores
propuestas, pero, sobre todo,
porque miramos a los ojos de
la gente, descubrimos cuales
son sus problemas y les ofre-
cemos soluciones”, explicó
González Pons. 

En este sentido, Pons ha
señalado que el PP es el par-
tido que “en estos momentos
necesita España” y ha recor-
dado los datos del IPC, que
por primera vez no ha des-
cendido en un mes de enero y
se ha situado muy por encima
del 4%.



Esteban González
Pons, ha asegurado
que si el PP gana las

elecciones del próximo 9 de
marzo “no habrá ni desala-
doras, ni depósitos de CO2
en la Comunitat Valenciana,
habrá agua limpia para
todos”. 

González Pons ha realiza-
do estas declaraciones, jun-
to al presidente provincial
del PP en Valencia, Alfonso
Rus, en la reunión comarcal

de alcaldes y portavoces
populares de la comarca de
l’Horta Nord, celebrada en
Almàssera.

Así, ha criticado que la
Comunitat Valenciana es “el
jardín de atrás de la España
de Zapatero, el lugar donde
se amontona la basura, los
escombros y los desperdi-
cios”, porque, ha afirmado,
“el proyecto del Gobierno
de Zapatero para la Comu-
nitat Valenciana son desala-

doras en la costa, que es
humo, salitre y muerte en la
pradera de poseidonia, y
depósitos de basuras conta-
minante, depósitos de dióxi-
do de carbono en el inte-
rior”. 

“Ni nos traen el trasvase
de agua limpia del Ebro ni
nos cuidan ni nos miman ni
nos quieran”, ha puntualiza-
do González Pons al tiempo
que ha advertido de que “o
hay un cambio el próximo 9
de marzo y un gobierno del
PP que quiera y mime a la
Comunitat Valenciana, o
aquí tendremos los depósi-
tos de CO2 y desaladoras.
Seremos la fábrica sucia de
todo lo que el resto de Espa-
ña necesite”.  

Asimismo, ha señalado
que “de las 10 cosas que
por fin el Gobierno de Zapa-
tero va a repartir en Espa-
ña, al final dos nos tocan a
la Comunitat Valenciana,
dos depósitos de CO2, dos
basureros de humo, dos
basureros de residuos con-
taminantes que pueden cau-
sar enfermedades”.

En opinión de González
Pons, “estos dos depósitos
de dióxido de carbono son
residuos que pueden condi-
cionar la supervivencia de
la Comunitat Valenciana”.
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“Si gana el PP subirán
las pensiones de
viudedad y jubilación
hasta 700 euros al mes”
n González Pons se reunió en una comida
con mujeres viudas de toda Valencia

El candidato del PP al
Congreso por la provin-
cia de Valencia, Este-

ban González Pons, ha asegu-
rado que si gana el PP subirá
la pensión mínima de viude-
dad para situarla entre 650 y
700 euros al mes, para que
“ninguna viuda cobre menos
de 700 euros al mes al final
de la legislatura”. Una medi-
da que será igual a la de las
pensiones mínimas de jubila-
ción para mayores de 65
años, “ninguno cobrará
menos de 700 euros al mes al
final de los próximos cuatro
años”.

González Pons se ha mani-
festado de este modo en una
intervención que ha realizado
tras comer, junto al presiden-
te del PP de la provincia de
Valencia, Alfonso Rus, con

más de 200 mujeres viudas
de los municipios de la pro-
vincia de Valencia. 

Asimismo, ha explicado
que para las viudas que ya
cobran más que la pensión
mínima, el PP propone cam-
biar la base de cálculo de la
pensión de viudedad para
que en lugar de ser el 52 por
ciento de la base imponible,
como es hasta ahora, va a
pasar a ser el 70 por ciento
de la base imponible. 

“Ya está bien de penuria.
Ya está bien de que no sea-
mos justos en el trato que se
merecen nuestras viudas,
que lo han dado absoluta-
mente todo, que se han sacri-
ficado más que nadie, las viu-
das han pasado por todo y
siguen siendo padre y madre
de sus hijos, abuelo y abuela

de sus nietos, tía y tío de sus
sobrinos, y amiga y amigo de
sus compañeros”. 

En este sentido, ha afirma-
do que para lograr este cam-
bio necesita convencer a
mucha gente y ha pedido
ayuda a las más de 200 muje-
res con las que ha comido.
“Sois aquellas a las que todo
el mundo escucha, sois a las
que todo el mundo cree y por
eso yo os necesito para con-
vencer a todos aquellos a los
que quiero llegar”, ha pun-
tualizado el candidato popu-

lar, quien se ha ofrecido a ser
“el representante de las
mujeres de Valencia”. 

“Ésta es mi reunión más
importante. Me encuentro
con las personalidades más
importantes a las que veré en
esta campaña electoral. Os
necesito más que a nadie
para poder ganar estas elec-
ciones”, ha apostillado Gon-
zález Pons. 

Así, ha asegurado que
quiere ser “el aliado de todas
las mujeres valencianas en
esta campaña y después ser

el representante de todas las
mujeres valencianas en
Madrid, porque hace por
ellas todo lo que puede”.  

“Sois aliadas necesarias
para una campaña electoral
muy difícil, en la que necesito
a todas a mi lado, porque
enfrente tengo a la vicepresi-
denta primera del Gobierno
de España, con todo su poder.
Es la mujer con más poder
del país. Y a ella me enfrentó,
un hombre de Valencia”, ha
remarcado el candidato
popular.

Más de 200 mujeres asistieron a la comida con Esteban González Pons.

Querida niña:

Debes pensar que algo no funciona del todo bien en España y yo también lo pienso,
por eso, a riesgo de que me traten como a ti, hoy salgo a defenderte. Hace menos de una
semana, Rajoy te nombró en televisión como metáfora del futuro y desde entonces miles
de personas no han dejado de burlarse de esa niña. Si hubieras sido un chico no les habría
dado tanta risa, ya se sabe que los españolitos que vienen al mundo no son cursis, las
españolitas por lo visto no lo pueden evitar.

Convencido de no estar exagerando, pienso que la discriminación de todas las muje-
res empieza por la burla impune sobre una niña por el mero hecho de ser una niña. En
España, desde que empezó este año, cada tres días, una mujer muere maltratada por su
pareja, pero antes es el cobrar menos en el trabajo, pero antes es el no compartir las tare-
as domésticas, pero antes es el quedarse más tiempo en el paro, pero antes es que las
mujeres no entienden de deportes, de coches ni de bancos, pero antes es “el último que
llegue es una chica”, “lloras como una nena” o “sois unos bragazas”, pero antes es que
resulte progresista que las chicas vayan con la cabeza cubierta a la escuela, pero antes es
la cultura y la educación, pero mucho antes de todo eso, es que las niñas son cursis y los
muchachos, el verdadero porvenir.

Rajoy dijo que quería que fueras y te sintieras libre en cualquier parte de España y que
en cualquier lugar fueses tolerante con quienes son tan libres como tú. Dijo que te que-
ría amada por los tuyos, viviendo en una casa que tu familia pudo pagar con sus trabajos
y reclamó para ti el derecho a una educación como las mejores, y después de eso, te pidió
que aprovecharas tus oportunidades. Unas oportunidades que tu madre, tu abuela y tu
bisabuela no pudieron disfrutar. Y, desde entonces, muchos se han mondado y se han par-
tido de risa porque es una “cursilada” imaginarse el futuro con calcetines de niña.

Sé que probablemente no existes, Sé que no estás hoy por aquí y que de hecho aún
no eres lo que llegarás a ser porque nuestro país aún tiene mucho que mejorar, pero creo
en ti como creo en el día de mañana con sólo mencionarlo. Y creo en ti como creo en el
día de mañana con sólo mencionarlo. Y creo que eres el tipo de esperanza que muchas
y muchos queremos para España.

Por eso, te pido que desconfíes de los que sólo miran al pasado, de los que te quie-
ren como cliente antes que como ciudadana, de los que no ven tus problemas y, por lo
tanto, no van a saber resolverlos, de los que exigen que se vote masculinamente, con toda
la fuerza, y no en femenino, con maña o inteligencia, de los que piensan que las niñas
son cursis y los chicos, no.

Quiero que nunca pidas permiso para ser mujer, para ser la mujer libre que serás; que
nunca pidas perdón por sentirte orgullosa de pertenecer a un proyecto común e iguali-
tario, por ser española; y que nunca te arrepientas de ser niña.

Quiero que ames a quien quieras amar y que tu familia pueda escoger sin imposicio-
nes ni condiciones tu educación y que la escoja, Quiero que elijas libremente tu lugar en
nuestra tierra y en nuestra vida, porque en esos dos lugares debes ser y sentirte libre.
Quiero que todas las niñas de España sean iguales en oportunidades, derechos y digni-
dad, entre ellas y entre los chicos con los que compartirán su historia. Creo que las espa-
ñolas y los españoles somos capaces de conseguirlo y que juntos lo vamos a conseguir.

Mariano Rajoy dijo que eres el futuro, que el futuro es una niña y yo pienso que es
verdad y que, en ese sentido, el Partido Popular es un Partido niña porque es un Partido
cargado de futuro, porque en España el futuro es mujer.

Un beso infinito niña, cuenta conmigo.

El PP celebra un acto para las
familias en el Parque de Cabecera

El PP celebró el pasado domingo un
acto dedicado a las familias en el
Parque de Cabecera. Allí, Esteban

González Pons leyó una carta imaginaria

dirigida a la niña a la que hacía alusión
Mariano Rajoy en el primer cara a cara
con Zapatero. Reproducimos la carta a
continuación.

Esteban González
Pons, ha anunciado
que el PP propondrá

un contrato dual para que
los jóvenes que están estu-
diando Formación Profesio-
nal puedan, al mismo tiem-
po que trabajan, completar
sus estudios con educación
superior. 

González Pons ha hecho
estas declaraciones antes
de mantener una reunión
de trabajo con la lista del
PP al Congreso y al Senado
por la provincia de Valen-
cia. 

Asimismo, ha señalado
que el PP está trabajando
en un borrador de Estatuto
del Profesorado, para que
“los docentes de España
puedan tener una carrera

profesional ordenada e
igual en todo el territorio”.

En su opinión, “los maes-
tros y profesores son los
grandes olvidados del siste-
ma educativo y merecen un
estatuto que les dé estabili-
dad profesional y expectati-
vas de desarrollo profesio-
nal, que refuercen su
autoridad y su prestigio”. 

A través de este estatu-
to, ha explicado González
Pons, permitirá a los profe-
sores un desarrollo en todo
el territorio nacional, con
retribuciones iguales,
carreras profesionales
iguales, expectativas igua-
les y, sobre todo, que se
recupere el prestigio que
esta profesión no debió per-
der nunca”.

El PP propone un contrato
para que alumnos de FP
compaginen trabajo y
estudios superiores

Con los agricultores en Torrent. González Pons ase-
guró en Torrent que cuando llegue al Gobierno
“hará el trasvase del Ebro” y, durante los ocho o
diez años que duren las obras, pedirá, a través del
Fondo Europeo de Medio Ambiente, “una línea
especial de ayudas para nuestros agricultores, para
que la Comunitat no se convierta en un desierto”.

Nuevo Parque Infantil. Torrent cuenta con un nue-
vo parque infantil ubicado en el patio del centro
cultural Sant Marc - Vora Sèquia, en la calle Gómez
Ferrer. La inauguración estuvo precedida de una
animación de calle para que los niños del barrio fue-
ran los primeros en estrenar los columpios.

Pons: “Si ganamos, no habrá
desaladoras ni depósitos de
CO2 en la Comunitat”
n “O hay un cambio el 9 de marzo o aquí 
tendremos depósitos de CO2 y desaladoras”



El presidente del Partido
Popular, Mariano
Rajoy, ha asegurado

que “ya no vale ir a unas
elecciones amenazando a la
gente y diciendo si no me
votas va a ganar el PP”.
“España necesita un gobier-
no serio, que genere certi-
dumbre, confianza, que crea
en la nación, que piense en
las personas, en los precios,

en lo que cuesta llegar a fin
de mes, que tenga una políti-
ca de inmigración y no pape-
les para todos”, manifestó.

El candidato popular a la
Presidencia del Gobierno se
ha referido a las declaracio-
nes de Zapatero en el plató
de una cadena de televisión y
destacó que “habló muy baji-
to para que no le oyéramos,
pero como dicen en mi pue-

blo, lo cachamos y allí nos
enteramos de quién era”.

“Dijo que quería tensión,
dramatismo y crispación, él,
que presumía de ursulina”,
ha afirmado. En este sentido,
ha recordado que eso mismo
es lo que ha hecho el PSOE
durante toda la legislatura:
“Crear problemas, expulsar
al PP de los grandes acuer-
dos nacionales, pactar con

los más radicales y luego
echarnos la culpa de todo”.

Mariano Rajoy ha recalca-
do también que “en los
temas más importantes”, el
Gobierno “ha engañado a los
españoles, los ha engañado
antes, durante y después de
la tregua de ETA, ha negocia-
do políticamente, ha mentido
reiteradamente a los españo-
les y no les ha pedido discul-
pas ni ha dado explicacio-
nes”.

Asimismo, Rajoy ha seña-
lado que “han sido cuatro
años difíciles para el PP, nos
han dicho de todo, pero este
es mucho partido. Hay diri-
gentes de primera, hay mili-
tantes de primera, hay sim-
patizantes de primera y unos
votantes de primera, y por
eso ganamos las elecciones
municipales de 2007 en toda
España”.

El candidato popular ha
manifestado que "vamos a
ocuparnos de los problemas
de los ciudadanos", y en
cuanto empiece la campaña
electoral, pedirá su confianza
"a todos los españoles, a los
que han estado siempre con
el PP, pero también a quienes
no nos dieron la confianza en
anteriores elecciones, por-
que hay mucha gente que ha
dado su voto al PSOE y que
no entiende nada de lo que
está pasando". Por todo ello,
Rajoy ha dicho que "pienso,

siento e intuyo que vamos
ganar las elecciones el próxi-
mo 9 de marzo".

Para Rajoy, el futuro pasa
por la Educación, la forma-
ción, las nuevas tecnologías,
la conciliación de la vida
laboral y familiar y una políti-
ca exterior que nos permita
estar en una reunión como la
de hoy en Londres. Para el
líder del PP es “un drama”
que hoy se reúnan en Lon-
dres el presidente del Reino
Unido, Alemania, Francia e
Italia, y España, donde la cri-
sis es mayor porque no se
hicieron reformas, no pinta
nada. “Como español, es
poco reconfortante que se
hable de economía europea y
que, España, con cuarenta y
cuatro millones de habitan-
tes y siendo la novena poten-
cia económica del mundo, no
vaya y, sin embargo vaya el
señor Prodi”.

Por último, el presidente
del PP ha reiterado que, si
gana las Elecciones Genera-
les, suprimirá el canon digi-
tal porque, aunque cree y
defenderá la propiedad inte-
lectual “no se puede penali-
zar a la gente por si acaso
hace algo que la inmensa
mayoría no hace”. “No tengo
que pagar un canon a una
sociedad de derechos. Bas-
tante tenemos con tener que
pagar impuestos al Estado”,
ha dicho.
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Rajoy: “Se han perdido en España
4.400 puestos de trabajo al día
durante el mes de enero”
n “España es el país de la UE en el que más han subido los precios en
los últimos tiempos, sobre todo, los productos de primera necesidad”

El presidente del Partido
Popular, Mariano
Rajoy, ha acusado al

Gobierno del PSOE de no
ocuparse de los problemas
reales de la gente. “Mucha
alianza de civilizaciones pero
poco hablar de precios, Espa-
ña es el país de la UE en el
que más han subido los pre-
cios en los últimos tiempos y
lo que es peor, los precios
que más suben son los pro-
ductos de primera necesidad
–pollo, leche, carne, verdu-
ras-“, ha asegurado.  

“Se han perdido en Espa-
ña 4.400 puestos de trabajo
al día en el mes de enero. El
Gobierno no se ha ocupado
de la economía y ahora tam-
poco quieren ocuparse, nie-
gan y esconden la realidad”,

ha recalcado el presidente
del PP.

Rajoy ha afirmado, en una
visita a la ciudad autónoma
de Ceuta, que este Ejecutivo
ha organizado conflictos
para no ocuparse de lo
importante, “están generan-
do tensión para que no se
hable de lo importante, ni de
lo fundamental. Me voy a
ocupar de los problemas rea-
les de la gente y no voy a
generar división como ha
hecho Zapatero a lo largo de
estos cuatro años”, destacó.

“Voy a bajar los impues-
tos, -ha dicho el líder de los
populares- el impuesto de la
renta y el impuesto de socie-
dades, lo hicimos en su día y
lo volveremos a hacer, por-
que lo que queremos es un

sistema que permita compe-
tir y generar riqueza, trabajo
y empleo”.

Rajoy ha puesto de mani-
fiesto que cuando gane las
elecciones pondrá fin a “una
etapa de cuatro años que ha
estado marcada por los líos
innecesarios y por la des-
atención de los asuntos que
realmente interesan a la gen-
te, como es, fundamental-
mente, la economía (los pre-
cios, los salarios, las
pensiones)”. “Llevamos una
Legislatura debatiendo sobre
lo que no importa a nadie,
como cuántas naciones
somos, sobre la memoria his-
tórica, sobre Franco, sobre la
República, la alianza de civi-
lizaciones, sobre como nego-
ciamos o no con unos terro-

ristas –que no hay que nego-
ciar-, y nos hemos olvidado
de lo importante, que es
mirar al futuro y mirar al
mundo”, ha afirmado con
rotundidad.

Igualmente, ha reprocha-
do al Gobierno que no se
haya ocupado de los proble-
mas reales de la gente y de
mejorar la competitividad o
el bienestar de las personas.
“La gente lo que quiere es
que se le solucionen sus pro-
blemas, que pueda llenar la
cesta de la compra, que pue-
de tener un empleo y eso es

de lo que no se han ocupado
a lo largo de estos cuatro
años”, ha aseverado Rajoy.

“Yo me voy a ocupar de lo
importante, de los problemas
reales de la gente, nadie me
oirá hablar ni del pasado, ni
de la memoria histórica, ni
poner en tela de juicio lo que
es España. Me van a oír decir
que España es una nación de
ciudadanos libres e iguales
en derechos, oportunidades,
deberes y obligaciones sean
españoles o personas que
vengan de fuera”, ha afirma-
do.

Rajoy se va a preocupar de los problemas reales de la gente.
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Nacional Nacional
Rajoy se compromete
“a dar la batalla
contra la barbarie” de
la violencia de género
n Rajoy: “El proyecto del PP se ocupa de los 
problemas reales y es ya imparable”

El candidato del Partido
Popular a la presiden-
cia del Gobierno,

Mariano Rajoy, se ha compro-
metido “a dar la batalla con-
tra la barbarie” de la violen-
cia de género, tras los últimos
asesinatos de mujeres en
España. “Necesitamos policí-
as y jueces especializados,
medios telemáticos y mucha
prevención, y yo voy a dar esa
batalla”, aseguró.

Durante un acto electoral
en Las Palmas ante seis mil
personas, Rajoy ha recorda-
do a todas las mujeres vícti-
mas de violencia de género,
“esas mujeres que sufren lo
que nadie sabe”, destacando

que “necesitamos darles tra-
bajo, darles seguridad, darles
independencia, darles auto-
estima. Es una deuda que
tenemos con ellas y la vamos
a pagar”, subrayó.

El candidato popular ha
asegurado que su proyecto
de Gobierno es “para todos
los españoles, el proyecto de
un partido político que va a
hacer lo único que sabe
hacer; un partido que no
quiere generar tensiones,
dramatismo ni crispación,
que se preocupa de los anhe-
los y deseos de los ciudada-
nos que tienen que hacer
cuentas para llegar a fin de
mes”.

“Este es el proyecto impa-
rable del PP para España”, ha
añadido Rajoy, “un proyecto
para todos, se pueden hacer
las cosas mucho mejor, hay
un proyecto de concordia, de
unidad, que se ocupa de los
problemas reales, ése es el
proyecto del Partido Popu-
lar”.

Mariano Rajoy ha explica-
do que, durante los últimos
cuatro años, el Partido Popu-
lar ha sido el único que ha
defendido “que España es
una nación de ciudadanos
libres e iguales” tanto en el
Congreso como en el Senado.
Asimismo, denunció la políti-
ca cambiante del Gobierno

en la lucha antiterrorista.
“Nosotros defendíamos hace
cuatro años que no se habla
de política con terroristas y
ahora ¿qué pasa? Defendía-
mos que ETA no podía estar
en los ayuntamientos, que De
Juana no podía estar pasean-
do por San Sebastián y ahora
¿qué pasa?", se preguntó.

Rajoy, durante un acto dirigido a mujeres, sobre empleo e igualdad.

El candidato del Partido Popu-
lar a la presidencia del
Gobierno, Mariano Rajoy, ha

denunciado que por la incapacidad
del Gobierno en materia económica
a lo largo de la legislatura, "Rodrí-
guez Zapatero ha conseguido que
los precios suban hasta en las reba-
jas, y que la cuesta de enero se pro-
longue hasta diciembre".

Rajoy ha asegurado hoy que,
frente a un PSOE inoperante e
ineficaz, él se dedicará a los proble-
mas reales de los españoles: "Yo
pensaré en la nevera, en el carro
de la compra, en el precio de la
gasolina, en las hipotecas, los sala-
rios y las pensiones".

En opinión del líder popular,
"cuatro años más de Zapatero en
materia económica es jugar a la
ruleta rusa" y supone "un peligro

para los bolsillos de los ciudadanos
y un riesgo serio para las economí-
as de las familias españolas". 

En este sentido, Rajoy ha subra-
yado que el PSOE "nada tiene que
ofrecer al conjunto de los españo-
les". "¿Qué ha hecho en esta legis-
latura? Nada. Lo sabe todo el mun-
do, no ha hecho nada, no ha
resuelto nada, no se ha dedicado a
hacer nada y su programa para el
futuro es nada", ha señalado.

El candidato popular ha explica-
do que, al no tener el PSOE nada
que ofrecer, se han centrado en
atacarle: "Mariano Rajoy y el Parti-
do Popular son su discurso, su cam-
paña y su programa". Y es por ello
que Zapatero "ha pasado del talan-
te al grito" y quiere "tensión, dra-
matismo y crispación", para que los
españoles "no recuerden, sobre

todo aquellos que le han votado,
que les ha engañado y no se ha
ocupado de los problemas reales
que les afectan", ha destacado.

Así, Rajoy ha anunciado que su
primera prioridad cuando gane las
elecciones del 9 de marzo será "la
economía de las familias españo-
las"

Además, el candidato popular
ha reafirmado su compromiso con
Aragón: "Me ocuparé de los proble-
mas de Aragón y de las necesida-
des reales de los aragoneses", y por
ello ha asegurado que terminará
con "el bloqueo y la paralización al
que los socialistas han sometido el
Pacto del Agua", terminando todas
las obras pendientes y garantizan-
do el caudal ecológico del Ebro.

Rajoy también ha anunciado
que, si gana las elecciones, creará
una Unidad de Información y
Seguimiento de los Precios, depen-
diente del Ministerio de Economía,
para que las autoridades de compe-
tencia conozcan de forma completa
y exhaustiva la evolución de los
precios en los distintos sectores.

Entre los objetivos del PP, figura
situar la renta per cápita española

al nivel de los grandes países de la
Unión Europea -como Francia, Ale-
mania o Gran Bretaña- y que las
Comunidades Autónomas más
retrasadas avancen con rapidez
hacia la renta media comunitaria.
El PP defenderá también un creci-
miento económico sin desequili-
brios, basado en la estabilidad pre-
supuestaria, las reformas fiscales,
la liberalización de los mercados, la
internacionalización de las empre-
sas y el fortalecimiento del tejido
productivo, especialmente las
PYMES.

Para ello, es necesario un pro-
grama completo de reformas eco-
nómicas que Rajoy pondrá en mar-
cha si gana las elecciones. Así,
impulsará políticas para que la eco-
nomía española se sitúe en un esce-
nario de aceleración del crecimien-
to económico hasta alcanzar el
3,8% en el año 2011. Con este obje-
tivo, se incrementarán los niveles
de libertad y flexibilidad, se asegu-
rará la estabilidad macroeconómi-
ca y la seguridad jurídica y se
incentivará una mayor inversión en
capital humano, tecnología e
infraestructuras.

Rajoy: "Zapatero ha
conseguido que los precios
suban hasta en las rebajas"
n Rajoy asegura que si es presidente pensará “en la
nevera, el carro de la compra y el precio de la gasolina”

Rajoy en el transcurso de un acto de campaña junto a Pizarro.
Mariano Rajoy junto a un grupo de jóvenes en un mitin.

Rajoy: “España necesita un gobierno
serio, que genere confianza”
n Destaca que “no vale ir a unas elecciones amenazando a la
gente y diciendo que si no me votas va a ganar el PP”
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Medi Ambient Economia. Hisenda
El consistorio incluye un plan de
barrios en el presupuesto de 2008
n También recoge un plan de saneamiento para reducir la deuda
municipal de 55 millones de euros heredada del gobierno socialista

Torrent se ha sumado a
la celebración del Día
del Árbol con diferentes

actividades. La primera de
ellas fue la inauguración de
un itinerario botánico en los
jardines de Parc Central. 

La alcaldesa de Torrent,
María José Català, presidió la
inauguración de este nuevo
itinerario colocando una de
las placas cerámicas realiza-
das por los alumnos del taller
de cerámica de ATAM. Un

total de cien placas cerámi-
cas con el nombre científico y
en valenciano informan a los
visitantes de las más de 100
especies que conviven en la
zona de Parc Central.

Además, el consistorio ha
editado un plano de la zona
con el itinerario recomenda-
do de visita y que incluye la
ubicación de cada una de las
especies.

La alcaldesa de Torrent,
María José Català, destacó

que la defensa “de nuestro
patrimonio ecológico es uno
de los grandes retos del siglo
XXI y un tema que nos afecta
a todos. Desde la educación
ambiental, pasando por el
reciclaje hasta las actitudes
ante el cambio climático es
muy importante para poder
disfrutar de un espacio donde
se respire tranquilidad y
naturaleza”.

Por otra parte, cientos de
escolares de diversos centros

de la ciudad han realizado
una repoblación forestal en la
calle Riu Magre, a lo largo de
varias jornadas.

Además, el salón de actos
del consistorio ha acogido
una charla sobre el cambio
climático, organizada conjun-
tamente por el Ajuntament
de Torrent y la Fundación
Divina Pastora.

La primera ponencia trató
acerca del cambio climático y
corrió a cargo de José Vicen-

te Esteve Bueno, responsable
de la información meteoroló-
gica de Ràdio 9. Durante su
intervención reflexionó sobre
el ascenso de las temperatu-
ras y sus consecuencias.

La segunda sesión conti-
nuó con una ponencia sobre
energías renovables y José
Albelda, representante de
Greenpeace, cerró la sesión
con una serie de sencillos
consejos para salvar la Tie-
rra.

Torrent devuelve la
contribución rústica a los
agricultores de la ciudad
n La devolución se debe a los daños 
ocasionados por las inundaciones de octubre

El Ayuntamiento de
Torrent devolverá la
contribución rústica a

los agricultores de Torrent
que sufrieron los daños oca-
sionados por las inundacio-
nes durante los días del 11 al
19 de octubre de 2007. Esta
medida beneficiará más de
mil familias de Torrent dedi-
cadas o relacionadas con la
agricultura.

Todas aquellas personas
que acrediten los daños sufri-
dos en sus cosechas por las
lluvias del año pasado
podrán solicitar la devolu-
ción de las cuotas pagadas el
año pasado. Para pedir esta
devolución los agricultores
tienen de plazo hasta el día
31 de octubre de 2008 y
deberán presentar la solici-
tud en las oficinas del Con-
sell Agrari Municipal. Esta
medida se toma por lo esta-
blecido por el Real Decreto
Ley al quedar afectado el tér-
mino de Torrent por las llu-
vias de octubre del año pasa-
do.

Por otra parte, el Consell

Agrari ha incrementado su
actividad durante el presente
año. Ahora, además de aten-
der a los agricultores la bri-
gada del Consell también
realizará trabajos de preven-
ción de incendios en toda la
masa forestal de Torrent,
especialmente en el Vedat y
en la zona boscosa de la sie-
rra Perenxisa. Estos trabajos
se unen a los de cuidado de
los caminos rurales del tér-
mino municipal, uno de los
más amplios de la comarca, y
la vigilancia de las cosechas.

El concejal de Medio
Ambiente, José Gozalvo, tam-
bién precisó que se ha dota-
do a los miembros de la bri-
gada del Consell Agrari de
nuevos uniformes y de más
medios para desempeñar sus
funciones de vigilancia de los
campos y la difusión de infor-
maciones de interés para el
agricultor.

Gozalvo acudió a visitar
sobre el terreno los trabajos
que realiza esta brigada en
todo el término municipal de
Torrent.

Torrent celebró el Día del Árbol con diversas actividades
n La creación de un itinerario botánico en Parc Central, la plantación de árboles por parte de escolares
y diversas charlas, son algunas de las actividades que se han realizado para celebrar este día

Torrent ha puesto en marcha
una serie de medidas encami-
nadas al ahorro de agua y la

concienciación de los adultos y niños
de la ciudad.

Una de las medidas más impor-
tantes promovida desde la delega-
ción del Ciclo Integral del Agua ha
sido la utilización de agua no potable
para el riego de parques y jardines.
Esto permite ahorrar 100 millones
de litros de agua anuales.

Además, los torrentinos podrán
recoger en las oficinas de Aigües de

l’Horta varios dispositivos de ahorro
de agua de forma gratuita. El prime-
ro de ellos es un Eco-Reductor, un
dosificador de agua que se coloca en
los grifos y permite un ahorro de un
50% en cada grifo. También tienen
disponible una bolsa de plástico que
se introduce en la cisterna del WC,
para de reducir la cantidad de litros
que se utilizan en cada descarga. 

Además se han puesto en marcha
los proyectos Aligotham y Ambien-
tech los alumnos de primaria y
secundaria de la ciudad.

Ahorramos 100 millones de litros al
utilizar agua no potable para riego

Sendra, Català y Gozalvo juegan con una de las actividades de Aligotham.

El Ayuntamiento de
Torrent está ultiman-
do el presupuesto

municipal de 2008. Uno de
los problemas que encontró
el actual gobierno ha sido la
deuda de más de 55 millo-
nes de euros, cerca de
10.000 millones de las anti-
guas pesetas, que dejó el
anterior gobierno socialista.
Para frenar este endeuda-
miento el actual gobierno se
ha visto obligado a diseñar
un plan de saneamiento
para reducir la deuda en los
próximos cuatro años.

Esta importante deuda
ha supuesto el principal
escollo del actual gobierno
municipal, motivo por el que
se ha retrasado la elabora-
ción del presupuesto de
2008. Entre las novedades
que el gobierno del PP intro-
duce en el presupuesto de
este año es disponer de una
importante partida destina-

da al plan de barrios de la
ciudad que por vez primera
se pone en marcha en
Torrent.

Desde finales de 2007,
las diferentes concejalías
coordinadas por el concejal
de Hacienda, Juan José Gar-
cía, están trabajando por la
elaboración del presupuesto
municipal de 2008 en el que
se incluyen inversiones tan
importantes como la Casa
de la Dona y la Casa del
Major, así como otras actua-
ciones importantes como es
el plan URBAN para el
barrio de Xenillet. Además,
se iniciará en pocos meses
la restauración del centro
histórico, iniciando la misma
con la recuperación del
entorno de la  torre.

La concejalía de Urbanis-
mo ha estado trabajando
para conocer las necesida-
des concretas de cada una
de las barriadas. Así, en el

presupuesto se incluirán
mejoras referentes al alcan-
tarillado, alumbrado y esta-
do de aceras y calles, con
asfaltado de todas aquellas
que lo precisen.

Este plan se basa en la
nueva filosofía del equipo de
gobierno que quiere en su
plan de inversiones para
2008 realizar un esfuerzo en
cada uno de los barrios.
Para ello, se inició un pro-
grama de visitas a las dife-
rentes asociaciones de veci-
nos para conocer sobre el
terreno las necesidades de
cada una de las zonas de la
ciudad.

El concejal de Hacienda,
Juan José García, explicó
que para elaborar el presu-
puesto se está trabajando
con cada una de las delega-
ciones municipales para
conocer las necesidades e
inversiones que van a reali-
zarse este mismo año.

La alcaldesa y el conseller, Font de Mora, han visitado también las instalaciones de automoción.

El conseller de Educa-
ción, Alejandro Font
de Mora, ha visitado

junto a la alcaldesa de
Torrent, Mª José Català, las
obras que se están llevando
a cabo en el Insituto de
Enseñanza Secundaria de la
Marxadella. Una reforma
que supondrá una inversión
de más de 10 millones de

euros para atender a las
necesidades de casi 1300
alumnos que estudian en las
nueve aulas de ciclos forma-
tivos y seis de bachillerato.

La alcaldesa de Torrent,
Mª José Català, ha señalado
que “en nuestro municipio
se está viendo el esfuerzo
que desde la Generalitat
Valenciana se está realizan-

do en materia de educa-
ción”.

El Conseller, por su parte,
ha destacado la importancia
de las obras del IES ‘La Mar-
xadella’, que “en el conjunto
de construcción y equipa-
miento supondrá una inver-
sión de más de 10 millones
de euros y tendrá una capa-
cidad para casi 1.300 alum-

nos. La primera fase de las
obras del IES ya está acaba-
da y se prevé que la última
fase esté concluida el año
que viene por estas fechas”.

Català ha asegurado sen-
tirse “orgullosa de tener un
instituto en Torrent de estas
características, no solo por
la formación que imparte,
sino porque acoge proyectos
innovadores como es el
coche ecológico que han
desarrollado los estudiantes
y profesores del ciclo de
Automoción, y de futuro,
puesto que prepara mecáni-
cos para la alta competi-
ción”.

Por otro lado, Font de

Mora ha destacado la impor-
tancia del ciclo formativo
‘Producción Audiovisual’ en
el IES ‘La Marxadella’, ya
que es el único punto donde
se estudia el proceso de pro-
ducción audiovisual en la
Comunitat Valenciana”. La
alcaldesa de Torrent ha
manifestado su satisfacción
por este ciclo ya que “permi-
tirá formar en Torrent profe-
sionales en el campo audio-
visual en unas instalaciones
únicas, nuevas e innovado-
ras y con todo el equipa-
miento necesario para que
los estudiantes cuenten con
una alta formación de cali-
dad”. 

La reforma del IES Marxadella
estará acabada en un año 
n Los alumnos del ciclo audiovisual regresarán a las aulas de
Torrent después de las vacaciones de fallas y pascua
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Benestar Social Festes
El Sanedrín nombra a
sus hermanos mayores
de Honor en l’Auditori
n La hermandad de Jesús ante el Sanedrín
otorgó esta distinción a Mª José Catalá, al
conseller Juan Cotino y a Enrique Ortí

La alcaldesa de
Torrent, Mª José
Català, fue nombrada

el pasado viernes Hermana
Mayor Honorífica de la
Hermandad de Jesús ante
el Sanedrín. L’Auditori fue
el escenario elegido para
celebrar un acto en el que
reunió a los cofrades de
esta hermandad torrenti-
na. Enrique Ortí, portavoz
del grupo popular en Xiri-
vella, Juan Cotino, conse-
ller de Bienestar Social y
Mª José Català, fueron
nombrados Hermanos
Mayores Honoríficos por
su gran labor en materia
social. 

La alcaldesa de Torrent,
Mª José Català, agradeció

el nombramiento como
Hermana Mayor Honorífi-
ca de una “hermandad
joven pero necesaria. Sus
valores de lucha por el
necesitado, sus principios
de  dar al mas al que
menos tiene, hacen de su
paso, una figura necesaria
en la Semana Santa torren-
tina”. 

“Hablar de nuestra
Semana Santa es hacerlo
de sentimientos, de lágri-
mas al contemplar las
impresionantes imágenes
que resaltan el dolor de la
Madre que por el Hijo
sufre, es hacerlo del olor a
azahar y flores que arro-
pan a nuestros tronos:
lirios, claveles, rosas, azu-

cena, gladiolos, incienso.
Hablar de nuestra Semana
Santa es hacerlo de nues-
tras Cofradías y Herman-
dades; es hacerlo de la
Hermandad de Jesús ante
el Sanedrín, una herman-
dad que, como ya  dice su
nombre, inspira el valor
del sabio juzgador, del juez

imparcial luchador por la
justicia y la paz”, señaló
Català. 

Por su parte, Enrique
Ortí agradeció el nombra-
miento y disculpó al conse-
ller de Bienestar Social,
que por motivos de agenda
no pudo asistir. Además
leyó en su nombre una car-

ta remitida al presidente
de la cofradía, Santiago
Llopis, agradeciendo el
reconocimiento que la her-
mandad ha realizado sobre
su labor hacia el más nece-
sitado y afirmó que conti-
nuará trabajando en la
misma línea que hasta aho-
ra en materia social.

Mª José Català recibió un cuadro conmemorativo de su nombramiento.

Torrent celebró la tradicional fiesta
de l’Entrà de la Flor el 1 de febrero
n Miembros de la corporación municipal participaron en el típico
almuerzo, previo a l’Entrà de la Flor ya por la tarde

Cerca de un centenar de
personas, entre clava-
rios, cofrades y amigos

de esta celebración, celebra-
ron el pasado 1 de febrero la
popular Entrà de la Flor.

La zona del Toll - L’alberca
fue el lugar escogido este año
para cortar la rama que se
ofreció a la virgen. Una vez
cargada la rama, los cofrades
se dirigieron a la parroquia
de La Asunción, en dónde
han decorado decorar el altar
del Rosario.

Tras esta pequeña ofren-
da, como marca la tradición,
se trasladaron a la popular

caseta del Rosari, para cele-
brar el tradicional almuerzo a
base de embutido, pisto y sar-
dinas saladas. Al almuerzo
asistió la alcaldesa Mª José
Català, junto a varios miem-
bros de la corporación muni-
cipal.

Pero el acto central de
esta celebración fue a partir
de las 21 horas, cuando la
comitiva partió de la parro-
quia de San Luis Bertrán
hacia la iglesia de La Asun-
ción. Así, mientras uno de los
cofrades portaba la rama de
almendro, el resto le acompa-
ñaron disparando carretillas,

sujetas por pinzas de madera.
A su llegada a La Asun-

ción, se hizo entrega al párro-
co una rama pequeña para la
Virgen, justo antes de dirigir-
se a un recinto vallado para
disparar la cordà. Al igual
que en años anteriores, el
recinto se habilitó en el apar-
camiento situado junto a la
Torre.

Esta festividad, se remon-
ta a las fiestas paganas que
los romanos dedicaban a la
diosa Flora con motivo de la
llegada de la primavera. Con
el paso de los siglos, la festivi-
dad tomó carácter religioso.

Convenio con Nova Vida. El Ayuntamiento ha suscrito un conve-
nio con la Asociación Nova Vida IBT para colaborar con los pro-
gramas sociales que la entidad realiza en el barrio de Poble Nou.
Esta asociación previene el absentismo escolar, además de atender
a familias desestructuradas e inmigrantes, entre otros. El consisto-
rio se compromete a seguir cada caso y a formar a sus voluntarios.

Baile por San Valentín. Los mayores de la ciudad pudieron
disfrutar de un baile especial por San Valentín. En lugar de
celebrarse en los centros de mayores, el consistorio organi-
zó un baile con merienda y decoración especial para que
todos pudieran disfrutar de este día. Además, las mujeres
recibieron como obsequio una rosa.

El CEAM de Torrent abrirá también
los sábados, domingos y festivos
n La ampliación del horario es posible gracias a un convenio
entre la conselleria de Bienestar Social y el consistorio

La alcaldesa de Torrent,
Mª José Català y el
Secretario Autonómico

de Bienestar Social, David
Calatayud, han firmado esta
mañana un convenio de
colaboración para que el
Centro Especializado de
Atención a Mayores (CEAM)
permanezca abierto durante
los sábados por la tarde, los
domingos y festivos. De esta
forma se amplia el horario
del CEAM para que los
usuarios dispongan, no sólo
de lunes a viernes, sino
todos los días de la semana,
de un lugar de encuentro y
ocio donde poder disfrutar
de su tiempo.

La alcaldesa de Torrent,
Mª José Català, ha señalado
que este convenio “surge de
una demanda que nos han
transmitido los usuarios del

Centro. El equipo de gobier-
no considera el programa de
política social como uno de
los más importantes y desde
el inicio de la legislatura se
está trabajando en esta
línea”.  

“Por este motivo se firma
este acuerdo: para que pue-
dan disfrutar de un horario
más amplio ya que el centro
está pensado para ellos y
una de las necesidades que
tenían era la apertura tam-
bién los fines de semana y
festivos”, ha declarado la
alcaldesa

Por su parte, el Secreta-
rio Autonómico de Bienestar
Social, David Calatayud, ha
asegurado que “la Generali-
tat potencia las políticas
sociales, y está comprometi-
da con sus necesidades. En
el momento en que la alcal-

desa de Torrent solicitó esta
ampliación de horario, la
Consellería estuvo de acuer-
do en llevarlo a cabo. Con la
apertura los sábados,
domingos y festivos se ren-
tabilizan los recursos que
dispone el centro para la
atención a las necesidades
de las personas mayores”. 

El pasado mes de julio, la
alcaldesa de Torrent y el
conseller de Bienestar
Social, Juan Cotino,  firma-
ron otro convenio de colabo-
ración para la apertura del
Centro de Especializado de
Atención a Mayores durante
las tardes de los meses de
julio y agosto. Esta iniciativa
fue acogida con éxito entre
los usuarios del centro, ya
que en los meses de verano
se reducía el horario del
Centro.

ATAM podría albergar
un centro de día para
personas discapacitadas
n Conselleria y Ayuntamiento han visitado
el centro para estudiar la propuesta

El director general para
las personas con dis-
capacidad, Pedro

Hidalgo, visitó hace unas
semanas junto a la alcalde-
sa, Mª José Català, el centro
ocupacional de la Asocia-
ción Telefónica de Asisten-
cia a Minusválidos (ATAM)
de Torrent.

El edificio en el que se
ubica este centro ocupacio-
nal alberga también el cen-
tro especial de empleo de
esta misma asociación, que
será trasladado en breve a
unas nuevas instalaciones
más amplias y modernas.

Por este motivo, Pedro
Hidalgo ha mantenido una
reunión con la alcaldesa de
Torrent, María José Catalá, y
con el director general de
ATAM, Ignacio Aizpum, en
la que se ha decidido estu-

diar la puesta en funciona-
miento de un centro de día
para personas con discapa-
cidad psíquica e intelectual,
en el local que quedará
libre.

“Con la puesta en funcio-
namiento de este nuevo
recurso reforzamos la dota-
ción en materia de atención
a personas con discapacidad
psíquica e intelectual, tanto
en el municipio de Torrent
como en su comarca -ha
señalado Pedro Hidalgo”.

El centro ocupacional de
Torrent recibe ayudas anua-
les por valor de 370.000
euros por parte de la Gene-
ralitat, cuenta con una capa-
cidad de 80 plazas y ofrece a
sus usuarios diversos talle-
res, así como servicios de
rehabilitación y orientación,
entre otros.
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Sant Blai Sant Blai

Miles de vecinos participan un año más en la festividad de Sant Blai de Torrent
n Además de los actos religiosos y el tradicional porrat este año se ha realizado una exhibición de coches antiguos, de F3 y de motos de competición bajo el nombre de “Torrent es la fórmula”

Torrent celebró una de sus
principales fiestas: el día
de Sant Blai. Esta fiesta

combina la tradición religiosa
con la vertiente festiva con el
tradicional porrat que se reali-
za en la calle Ramón y Cajal.
Sin embargo, este año se ha
agregado a la celebración la
afición al motor. Un circuito
urbano de un kilómetro de
recorrido por la Avenida del
País Valencià fue el escenario
en el que se realizó una exhibi-
ción de Fórmula 3 y de motos
de competición. 

Miles de torrentinos y veci-
nos de l’Horta inundaron las
calles de la ciudad. El princi-
pal punto de atracción durante
todo el día fueron los actos
religiosos organizados en la
Érmita, así como la feria insta-
lada en la calle Ramón y Cajal.
Sin embargo, este año, la
novedad ha sido la exhibición
de motor que se realizó duran-
te toda la mañana, un evento
que ha sido todo un éxito dada
la gran participación y acogida
que ha tenido entre los veci-
nos. 

Alcaldes y concejales de la
comarca de l’Horta Sud, ade-
más de la Consellera de Agri-
cultura, Maritina Hernández,
el Vicepresidente primero de
la Diputación de Valencia, Juan
José Medina, y la gran mayoría
de la lista de candidatos al
Congreso por Valencia del PP,
incluido el cabeza de la lista,
Esteban González Pons, acom-

pañaron a la alcaldesa de
Torrent, Mª José Català, en
este multitudinario evento. 

Desde primera hora, tanto
los puestos de la feria, como la
exhibición de los vehículos de
Fórmula 3 y las motos de com-
petición pudieron verse de
cerca por miles de torrentinos
y vecinos de la comarca de
l’Horta Sud, que aprovechan-
do la festividad de San Blai, se
han acercado para participar
de los festejos tradicionales y
novedosos de la fiesta torrenti-
na.

Los actos religiosos se cele-
braron durante toda la jorna-
da. Desde primera hora, la
parroquia de San Luis Bertrán
estuvo abierta para que los
visitantes pudieran cumplir
con la tradición de la imposi-
ción del aceite en la garganta,
costumbre que se realiza para
que San Blai proteja durante
el año de las enfermedades de
la garganta. Además de la
Misa Mayor y una escenifica-
ción del “miracle” de Sant
Blai, una procesión de peque-
ños clavarios, formada por
niños y niñas, cerró los feste-
jos religiosos en honor a San
Blai.

Por otra parte, como cada
año, una feria instalada en la
calle Ramón y Cajal fue uno de
los principales atractivos de la
jornada. Durante todo el día,
tómbolas, atracciones de feria,
tenderetes de productos típi-
cos y puestos de venta de

diversos objetos formaron la
tradicional feria de San Blai.
Durante todo el día, miles de
vecinos de Torrent y de la
comarca pasearon por la cén-
trica calle, visitando los dife-
rentes puestos y probando
suerte en las tómbolas y pues-
tos de ferias.

El otro gran acto del día ha
sido la exhibición de motor
que se celebró durante la
mañana. Un circuito urbano de
un kilómetro de recorrido por
la Avenida del País Valencià ha
hecho que Torrent se convir-
tiese por un fin de semana en
el centro de la Formula 3 de la
Comunidad Valenciana. Vehí-
culos de Fórmula 3 del equipo
GTA Motor y motos de compe-
tición del conjunto Formación
Motociclista Torrent han parti-
cipado en una espectacular
exhibición que ha contado con
un multitudinario público. El
principal objetivo de este
evento es dar a conocer el tra-
bajo de los equipos de motor
torrentinos que están en la éli-
te del mundo del motor.

Centenares de vecinos se
agolparon alrededor de las
vallas de seguridad para poder
observar con todo detalle cada
derrape de uno de los bólidos
o una de las motos quemando
rueda. A la una del mediodía
dio comienzo la exhibición.
Previamente los vecinos pudie-
ron acercarse y fotografiarse
con los vehículos que más tar-
de han recorrido el circuito.

Bajo el lema “Torrent es la
Fórmula” se ha celebrado la
exhibición de motor. La escu-
dería de GTA Motor ha partici-
pado con dos vehículos de Fór-
mula 3, pilotados por Borja
García y la joven promesa Jai-
me Alguersuari. Por su parte,
Formación Motociclista
Torrent ha intervenido con 2
motos de 600cc y una de
1000cc.

La exhibición de motor ha
finalizado con una muestra de
coches de época, una colec-
ción aportada por el coleccio-
nista José Cubells de Torrent.

Dado el gran interés que des-
pierta un evento de estas
características y ante la gran
afluencia de gente que se esti-
maba, al coincidir la festividad
de Sant Blai en fin de semana,
se tomaron medidas de seguri-
dad extraordinarias. Tanto el
desarrollo de la fiesta de San
Blai como el circuito ha conta-
do con más efectivos de los
habituales. 

Por una parte, el circuito se
ha rodeado con un doble valla-
do para evitar cualquier tipo
de accidentes. Además, más
de 25 efectivos de policía local
han velado por la seguridad de
los ciudadanos durante toda la
jornada, además de contar
también con voluntarios de
Protección Civil, de Torrent y
de otros municipios de la pro-
vincia de Valencia.

Medidas especiales de seguridad.
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Falles Falles
Susana Martínez recibe el

homenaje del mundo fallero
con una cena en su honor

S
usana Martínez Layos
vivió el pasado viernes
8 de febrero su cena

homenaje como Fallera
Mayor de Torrent.
Acompañada de su Corte
de Honor, y ataviadas con
las mejores galas, la repre-
sentante de las fallas torren-
tinas acudió a la cena en la
que le esperaban represen-
tantes de la sociedad
torrentinas, así como de las
27 comisiones falleras. 

La Fallera Mayor
Infantil, Paula Gran
Miñana, junto con su Corte
de Honor Infantil, también
estuvo en la cena homenaje
y le hizo entrega de un
pequeño obsequio en reco-
nocimiento por el año que
les espera como embajado-
ras de las fallas torrentinas.

El acto también contó
con la presencia de autori-
dades municipales, provin-
ciales y autonómicas, así
como la fallera mayor del

2007, Patricia Saez, el artis-
ta fallero encargado del
monumento, Angel Llacer y
representantes de diferen-
tes entidades y asociaciones
del municipio.

Al finalizar la cena, la
alcaldesa de Torrent, Mª
José Català, dedicó unas
palabras a Susana Martinez.
“Estas fallas serán muy
especiales para ti y para
todos los que están a tu
alrededor. Tu Corte, tus
amigos, la comisión de toda
tu falla y cómo no, para tu
familia. Espero que todos
viváis día a día con intensi-
dad aprovechando y disfru-
tando al máximo cada acto,
cada momento, cada
segundo”.

El evento finalizó un
pasodoble bailado por el
concejal de fallas, Miguel
Monterde y Susana
Martinez, a los que se les
unió el resto de asistentes a
la cena.

Un trenet llevará a los
representantes infantiles de

Torrent a visitar los
monumentos de la ciudad

P
aula Gran Miñana,
Fallera Mayor Infantil
de Torrent, recibió el

pasado sábado 16 de febre-
ro un caluroso homenaje
de parte del mundo fallero
de la ciudad. A la comida
homenaje asistió la alcalde-
sa, Mª José Català, el conce-
jal delegado de Fallas,
Miguel Monterde, así como
otros miembros de la cor-
poración municipal.

Una vez finalizada la
comida, el concejal delega-
do de Fallas, Miguel
Monterde, tomó la palabra
para despedir a Silvia Grau
Biot, fallera mayor infantil
de 2007, destacando el
gran papel que ha desem-
peñado a lo largo de un año
como máxima representan-
te de los falleros infantiles
de Torrent.

Miguel Monterde, tam-
bién anunció durante su
intervención la creación del

primer “trenet faller” que
durante una mañana de la
semana fallera permitirá a
las falleras mayores infanti-
les de las comisiones, presi-
dentes infantiles, Fallera
Mayor Infantil de Torrent y
su Corte de Honor, recorrer
los diferentes monumentos
de la localidad.

Además, el concejal
delegado de Fallas también
comunicó a las falleras
mayores de la ciudad y a
sus cortes de honor que
todas ellas disfrutarán de
una mascletà desde el bal-
cón del Ayuntamiento de
Valencia.

Por otra parte, en el
transcurso del acto también
se realizó el tradicional
intercambio de regalos y
fotografías entre las falleras
mayores de las 27 comisio-
nes falleras de la ciudad y la
fallera mayor infantil, Paula
Gran. 

La ironía de las fallas
llega a Torrent con la
inauguración de la
Exposición del Ninot
n La exposición podrá visitarse hasta el 9 de
marzo en la primera planta del mercado

Las 27 comisiones falle-
ras de Torrent mues-
tran al público su ironía

y buen humor a través de los
muñecos que han presenta-
do a la Exposición del Ninot
de este año.  Mª José Català,
junto a las falleras mayores
de la localidad, Paula Gran y
Susana Martínez, fueron las
encargadas de inaugurar la
exposición que este año se
ha ubicado en la primera
planta del mercado central. 

La alcaldesa de Torrent,
Mª José Català, invitó a los

asistentes “a disfrutar de
esta exposición y de estas
fallas, porque serán irrepeti-
bles. La exposición volverá el
año que viene, pero no estos
ninots. Por ello os pido que
viváis intensamente cada
minuto de estas fiestas“.
Además, aseguró “como
todas las cosas mejoran con
los años, las fallas de 2008
serán las mejores de la histo-
ria”.

Tras su intervención, las
falleras mayores de la ciu-
dad, Paula y Susana, junto a

Mª José Català y el concejal
delegado de Fallas, Miguel
Monterde, recorrieron la
exposición del ninot obser-
vando una a una las piezas
presentadas por cada comi-
sión.

Al acto asistieron las falle-

ras mayores y presidentes de
las 27 comisiones falleras de
la ciudad, además de cerca
de un centenar de falleros de
la localidad que no quisieron
perderse la inauguración.

La nota de humor de la
noche la puso uno de los

ninots que representa a la
alcaldesa de Torrent. Mª
José Català no dudó en posar
junto al ninot y aseguró,
haciendo gala de su buen
humor, que “sentirá pena
cuando desaparezca el día
de la cremà”.

Diferentes momentos de la inauguración de la exposición del ninot.

Las fiestas falleras se inician oficialmente con el acto de la Cridà. Un año
más, el mundo fallero torrentino se congregó a la puertas del consistorio
para escuchar el discurso de la Fallera Mayor de la ciudad, abriendo ofi-
cialmente las fiestas falleras. Susana Martínez Layos se dirigió a miles de
falleros y ciudadanos que no quisieron perderse esta tradicional cita fese-
tiva. Como es tradicional, las falleras mayores de la localidad recibieron de
manos de la alcaldesa, Mª José Català Verdet, las llaves de la ciudad.




